



Une Fête des Arts est un grand évènement mettant en valeur la manifestation artistique de l'homme, sous toutes ses formes : peinture, sculpture, constructions, littérature, technologie, musique, théâtre, cinéma, parfum, artisanat, danse, photographie, etc, donc toute activité propre à l'être humain, et qui répond à un besoin intime mais pas une nécessité.

La Fête des Arts concerne les élèves depuis la petite section jusqu'au bac, et la totalité des professeurs et matières !

Les participants sont donc les enseignants et apprenants, mais aussi les parents d'élèves, les anciens élèves, les organismes publics, les entreprises, etc...

C'est l'évènement fédérateur par excellence ! Les élèves et enseignants en sont les premiers acteurs, ils vont à la fois préparer, présenter et mettre en valeur leurs travaux, et aller à la rencontre de ceux des autres.

Il s'agit donc d'une semaine d'échanges, de mutualisation, d'apprentissage, de découverte et d'émerveillement !

Les sources doivent être multiples : classes, matières, niveaux, compétences transversales, projets fédérateurs, mais aussi celles individuelles, institutionnelles, publiques, privées, ...

La participation des parents d'élèves, anciens élèves, d'organismes publics et entreprises dans une grande manifestation durant une semaine, et ouverte au public le dernier jour (un samedi) participe plus que tout au rayonnement de l'établissement, et de la France, et aux échanges culturels dans leur définition la plus large.



Organisation :

- La semaine des Arts est programmée pour durer une semaine,
- Tous les intervenants peuvent préparer des présentations, expositions, spectacles, démonstrations, interventions, manifestations, conférences, etc., localement ou en partenariat avec des participants extérieurs,
- Chaque classe ou groupe d'élèves peut être réservé par tout enseignant sur n'importe quel créneau horaire pour présenter son travail,
- Chaque classe peut ensuite être programmée par tout enseignant sur n'importe quel créneau horaire pour assister à des manifestations programmées,
- Des conférences, projections, visites à l'extérieur, etc... peuvent être prévues en partenariat avec des écoles, entreprises, organismes publics.

Organisation du samedi, journée ouverte à tous :

- Les élèves présentent leurs travaux dans la cours (stands, tables, ...) si cela est possible, et sinon dans des salles,
- Une grande exposition des travaux du premier cycle est présentée dans la cours ou dans le hall,
- Il faudra prévoir un podium ou deux pour la musique, le théâtre, la danse, etc.,
- Des entreprises viennent avec leurs stands, ou structures diverses, etc... pour présenter tout ce qui peut être afférent au thème des Arts !

Logistique :

- La salle polyvalente sert de lieu de conférences et projections, spectacles. Le hall accueil des affichages et expositions permanentes, mais aussi des présentations diverses animées par des élèves !
- Affichages, présence sonore, et fléchages dans toute l'école,
- Page Internet de présentation et de consultation des manifestations et du programme général,
- Système de programmation en ligne des manifestations,
- Système très complet de réservation en ligne des classes et d'inscription aux activités,
- Communication aux partenaires extérieurs au moins trois mois avant la semaine programmée.

Date : l'idéal est d'expérience, et compte tenu des spécificités locales, vers la fin mars. Il est donc à prévoir que toutes les classes soient présentes cette semaine ! Cette manifestation doit absolument être programmée dès la prérentrée !